
令和５年度 第３回 坂井西警察署協議会 開催結果 

１ 日時 

令和５年１０月６日（金）午後３時００分から 

２ 場所 

坂井西警察署  

３ 出席者             

(1)  協議会委員  ４名       

(2) 坂井西警察署 署長以下７名  

４ 内容 

(1) 協議会会長挨拶 

(2) 警察署長挨拶 

(3) 議事 

  ア 坂井西警察署の事務概況及び取組説明  

  イ 質疑応答 

５ 質疑等 

  【委員】 

    刑法犯の認知件数等が増加しているとのことだが、いつの月が多いのか等

何か特徴はあるのか。 

  【警察】 

    月に関わらず、ドラッグストアでの万引き、駐輪場での自転車盗が一定し

て増加傾向にある。 

    増加は、当署管内だけでなく、県下・全国的にも増加傾向にあり、原因と

して、コロナ禍からの脱却による人流の増加が影響していると思料される。 

  【委員】 

    前回提言した東尋坊観光協会との共有マップはわかりやすくできたと思

う。実際に、先日、このマップを活用し警察に通報したところ、警察に一言

場所を伝えただけで、迅速に現場に駆け付けてくれて助かった。 

この共有マップを観光協会の者らで周知させていきたい。 

  【委員】 

    現在、東尋坊は改修工事を進めているため、今後も状況に応じてマップを

バージョンアップしていっていただきたい。 

  【委員】 

    ヘルメット着用の自転車運転手は増えてきたと思うが、やはり全員が着用

しているわけではないため、今後、警察として、着用していない方には注意

等していくのか。 

   【警察】 

    ヘルメット着用は努力義務ではあるが、着用者に比べ事故時の非着用者の

致死率は大きい。ヘルメットは自分の身を守るためのものであるため、警察

としては積極的な声掛けをして、着用することを勧めたい。 


